

Meijer fue nombrado empleador con certificación Oro amigable con los veteranos por la Agencia de Asuntos para Veteranos de Michigan

El minorista se suma al prestigioso 3 % de los empleadores amigables con los veteranos de Michigan al recibir la designación Oro

GRAND RAPIDS, Michigan, 13 de julio de 2022 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/ -- Meijer alcanzó el nivel Oro como empleador amigable con los veteranos (VFE) de la Agencia de Asuntos para Veteranos de Michigan (MVAA) debido a su compromiso de contratar, retener y apoyar a veteranos militares.

Meijer es el primer minorista en obtener el prestigioso reconocimiento de nivel Oro de la MVAA como VFE y es solo el 20.º en recibir el estatus Oro, un logro alcanzado solo por el 3 % de los más de 532 VFE de Michigan.

"Dado que numerosos miembros del equipo de Michigan se identifican como hombres y mujeres veteranos o en servicio activo, este reconocimiento significa mucho para nosotros", señaló Tim Williams, vicepresidente de Diversidad e Inclusión de Meijer. "Nuestro enfoque no se centra solo en contratar a quienes sirvieron, sino también en ofrecer un lugar de trabajo que valore las fortalezas únicas que aporta su servicio y que ofrezca los recursos que necesitan para prosperar".

Uno de esos recursos es mVets, el grupo de afinidad para los miembros del equipo del minorista que se dedica a crear un espacio seguro con el fin de que los miembros del servicio, los veteranos y sus aliados construyan una comunidad y compartan sus opiniones y experiencias. El codirector de Meijer mVets, director de Seguridad Alimentaria y Cumplimiento de Calidad y actual Coronel de la Reserva del Ejército Thomas McMahan desempeñó un papel importante en la elaboración de la presentación en la que se describe el compromiso del minorista de servir a los miembros del servicio militar de Meijer, veteranos y sus familias, que aseguró la certificación VFE de nivel Oro del minorista.

"El trabajo que está realizando mVets es importante para los miembros de nuestro equipo", señaló McMahan, quien ha servido en la Reserva del Ejército de los EE. UU. durante más de 30 años. "No solo estamos apoyando a los miembros activos y veteranos del servicio y a sus familias, sino que también estamos ayudando a crear un entorno de educación y comprensión en torno a lo que significa haber servido en el ejército".

La MVAA, la agencia de coordinación central del estado para los más de 550,000 veteranos de Michigan, lanzó el programa VFE hace ocho años para apoyar, reconocer y mejorar las iniciativas de los empleadores centradas en los veteranos. Tras iniciar con solo 10 empresas en 2014, el programa VFE ha crecido hasta incluir 532 empleadores: 20 Oro, 57 Plata y 455 Bronce.

"Meijer es una de las principales compañías de Michigan y me enorgullece verla convertirse en un empleador amigable con los veteranos de nivel Oro", expresó Zaneta Adams, directora de la MVAA. "Nuestros veteranos están dotados de habilidades y capacidades valiosas que los convierten en excelentes candidatos laborales, y nos enorgullece ver a uno de los minoristas más confiables del país sumarse a las filas de otros VFE de nivel Oro. El trabajo que realizan para contratar, retener y apoyar a nuestros veteranos es parte de lo que hace de Michigan un excelente lugar para vivir, criar una familia, trabajar y jubilarse".

A través del programa VFE, los empleadores reciben certificación de nivel Bronce, Plata u Oro dependiendo de su compromiso con el reclutamiento, la capacitación y la retención de veteranos. Los empleadores de nivel Bronce deben comprometerse a contratar a un número específico de veteranos, entre otras exigencias, mientras que los empleadores de nivel Plata deben cumplir todos los requerimientos del nivel Bronce y además implementar un cierto número de programas para los veteranos, como la capacitación en el trabajo.

Los VFE de nivel Oro deben cumplir todas las exigencias de los niveles Bronce y Plata, además de mostrar que retienen a un número significativo de empleados veteranos durante un período de 12 meses e implementar un número determinado de programas centrados en los veteranos.

Acerca de Meijer: Meijer es un minorista de Grand Rapids, Michigan, que opera 262 supercentros y supermercados en Michigan, Ohio, Indiana, Illinois, Kentucky y Wisconsin. Meijer, una empresa privada de operación familiar desde 1934, fue pionera en el concepto de "compras en un solo lugar" ("one-stop shopping") y ha evolucionado a lo largo de los años para incluir amplios departamentos de productos frescos y cárnicos, así como farmacias, departamentos integrales de vestuario, departamentos de mascotas, centros de jardinería, juguetes y electrónica. Para obtener más información sobre Meijer, visite www.meijer.com. Siga a Meijer en Twitter [@twitter.com/Meijer](https://twitter.com/Meijer) y [@twitter.com/MeijerPR](https://twitter.com/MeijerPR) o hágase fan en www.facebook.com/meijer.

Acerca de la Agencia de Asuntos para Veteranos de Michigan: Creada por orden ejecutiva en 2013, la MVAA es la agencia de coordinación central de Michigan para veteranos y sus familias que ofrece apoyo, atención, promoción y servicio. La agencia trabaja con el Departamento de Asuntos de Veteranos de los Estados Unidos, con departamentos estatales, agencias a nivel de condado y organizaciones de servicio a la comunidad y a los veteranos en todo el estado. La agencia opera el Centro de servicios de recursos para veteranos de Michigan, un centro de atención telefónica 24/7/365 en alianza con Michigan 211. Los veteranos pueden llamar al 1-800-MICH-VET (800-642-4838) para obtener información y acceso a una red completa de recursos y servicios. Obtenga más información en [Michigan.gov/mvaa](https://michigan.gov/mvaa).

Foto - https://mma.prnewswire.com/media/1858621/MVAA_Presents_Gold_VFE_to_Meijer.jpg

Logotipo - https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer_Logo.jpg

FUENTE Meijer

For further information: Contacto: Sonny Franks, 616-239-6193, sonny.franks@meijer.com

Additional assets available online:  [Photos](#) (1)

<https://newsroom.meijer.com/2022-07-13-Meijer-fue-nombrado-empleador-con-certificacion-Oro-amigable-con-los-veteranos-por-la-Agencia-de-Asuntos-para-Veteranos-de-Michigan>